

#BADEN-WÜRTTEMBERG 28. April 2017

BG Fernverkehr Mannheim-Karlsruhe-Basel: Aktionstag im Servicecenter Karlsruhe

Am Mittwoch herrschte erneut großer Andrang beim Aktionstag „Tu Dir was Gutes!“ der EVG-Betriebsgruppe Fernverkehr Mannheim-Karlsruhe-Basel, bei dem auch kostenlose physiotherapeutische Behandlungen angeboten wurden.



Im 20-Minuten-Takt konnte Therapeut Frank Schiebel knapp zwanzig Interessierte Mitglieder behandeln. Unterstützt wurde die Betriebsgruppe vom Fonds soziale Sicherung, der GUV/FAKULTA, der DEVK und dem BSW.

Von der EVG-Geschäftsstelle Karlsruhe stand unser neuer Kollege Vincent Chomyn für alle Fragen rund um die EVG zur Verfügung.

Für das leibliche Wohl gab es Brezeln, süße Stückchen, Obst sowie frisch gebrühten Kaffee. Es gab zahlreiche konstruktive Gespräche und wiederum Eintritte in die EVG. Dieser Tag trug zu einem positiven Erscheinungsbild der

EVG sowie unserer Sozialpartner teil.

Die sehr aktive Betriebsgruppe führt an allen Stellen im halbjährlichen Rhythmus Aktionstage durch.



[Alle Bilder anzeigen »](#)